

Macri elige un equipo económico liberal para atraer la inversión

El presidente electo de Argentina pretende recuperar la confianza de los mercados. El traspaso de poder con Cristina Fernández empieza sin acuerdo

C. E. CUÉ / A. REBOSSIO
Buenos Aires

El presidente electo de Argentina, Mauricio Macri, lanzó ayer un mensaje claro a los inversores con la elección de un equipo económico liberal bien visto por los mercados. El nuevo ministro de Hacienda y Finanzas será Alfonso Prat-Gay, ejecutivo de JP Morgan y presidente del Banco Central argentino entre los años 2002 y 2004. El también

economista Rogelio Frigerio, viceministro en el Gobierno de Carlos Menem (1989-1999), se ocupará de la cartera de Interior y tendrá como gran objetivo negociar con los gobernadores provinciales, la mayoría peronistas, en dificultades económicas. La terna se completa con la elección de Federico Sturzenegger, número dos en Economía con Juan Domingo Cavallo durante la crisis de 2001, para hacerse

Las cifras del país

El 21,8% de los argentinos vive en la pobreza.

La inflación se eleva al 24%.

El PIB crecerá apenas un 0,9% el año próximo.

El déficit fiscal se situará en el 7% del PIB.

cargo del Banco Central. A los retos económicos del nuevo presidente se unirán probablemente obstáculos políticos. La reunión que mantuvieron el martes por la noche Macri y la presidenta saliente, Cristina Fernández, para discutir el traspaso de poderes concluyó sin acuerdo y sin tan siquiera una fotografía. "No valió la pena", comentó indignado el futuro presidente después de la cita. PÁGINAS 8 y 9

Detenidos un senador y un banquero en Brasil por el 'caso Petrobras'

El político y el director del BTG están acusados de destruir pruebas

A. JIMÉNEZ BARCA, São Paulo
La espiral de detenciones que acompaña el escándalo de corrupción de la petrolera estatal brasileña Petrobras no deja de crecer. En la mañana de ayer fueron detenidos el líder del Senado del gobernante Partido de los Trabajadores (PT), Delcídio Amaral, y el presidente del banco BTG Pactual, André Esteves, uno de los hombres más ricos y hasta ahora respetados del país. Ambos están acusados de obstruir la investigación policial del caso, así como de destrucción de pruebas. PÁGINA 10

Casi 4.000 migrantes cubanos siguen atrapados en Costa Rica

Nicaragua mantiene la frontera cerrada y la crisis se agrava

ÁLVARO MURILLO, San José

La crisis migratoria crece en Costa Rica. Casi 4.000 cubanos continúan atrapados en el país después de que Nicaragua les impidiese cruzar su frontera camino de su destino final, Estados Unidos. Ni siquiera una reunión de 11 países, el pasado martes, ha logrado desbloquear la situación. Las autoridades costarricenses deben ahora seguir dando asistencia a los migrantes cubanos mientras negocian acuerdos bilaterales con los países vecinos para que los desplazados puedan evitar territorio nicaragüense y seguir su viaje. PÁGINA 11



AMÉRICA LATINA SE MANIFIESTA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO. La CEPAL aprovechó ayer el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer para precisar que en 2014 se registraron 1.600 feminicidios en la región. En la imagen, mujeres indígenas protestan en Guatemala. / AFP PÁGINA 12

Alemania envía tropas a Malí en apoyo de Francia

La decisión de la canciller Merkel deja en evidencia al presidente del Gobierno español

L. DONCEL / J. CASQUEIRO
Berlín / Madrid

La canciller alemana, Angela Merkel, anunció ayer el envío de 650 soldados a Malí para que releven a las tropas francesas y permitan a estas centrarse en la lucha contra el ISIS. Actualmente hay 3.500 soldados franceses en el país africano. Alemania no ha esperado a

recibir ninguna petición de ayuda de París. El presidente español, Mariano Rajoy, ha aplazado, con el acuerdo del PSOE, la decisión sobre el apoyo a Francia hasta después de las elecciones del 20 de diciembre, alegando que Francia aún no ha formalizado su solicitud de respaldo. PÁGINAS 3 Y 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 16



Abengoa se acerca a la mayor quiebra de la historia de España

MIGUEL ÁNGEL NOCEDA, Madrid
La empresa de energías renovables Abengoa se precipita hacia la mayor suspensión de pagos de la historia española tras romperse las negociaciones para la entrada en su capital de Gestamp. El grupo, que emplea a 28.668 personas en todo el mundo, de ellas 6.871 en España, tiene una deuda financiera de 8.904 millones de euros (9.450 millones de dólares). Su cotización en Bolsa cayó ayer un 53,85%. PÁGINA 35

ADEMÁS



Enrique Vila-Matas: "No soy nada raro"

"No soy nada raro; mi yo narrativo es inventado", dice Enrique Vila-Matas, que recogerá el sábado en Guadalajara el premio Feria Internacional del Libro 2015. P25

El Papa clama contra la pobreza desde África P14

El Real Madrid gana 3-4 al Shakhtar en la Champions P29